

INFORMATION



Werte Edelweissler und Edelweisslerinnen

Die neue Realität rund um das grassierende Corona Virus hat unser Vereinsjahr mehrheitlich lahmgelegt. Der Vorstand hat sich seit dem Schneeschuhlaufen kürzlich zum ersten Mal wieder getroffen und diverse Entscheide gefällt – immer unter der Maxime, dass das **Wohlergehen der Teilnehmer** und ein **positives Erlebnis während unseren Anlässen oberste Priorität** haben.

Gerne teilen wir euch nachfolgend unsere Entscheide mit:

Herbstausflug

Ein Ausflug mit ÖV kommt momentan nicht in Frage, da die Fallzahlen momentan wieder steigen (>300 pro Tag gegenüber <30 Ende Juni). Als Alternative wurde diskutiert, eine kleine Wanderung von/bis Holzji mit Verpflegung aus dem eigenen Rucksack anzubieten. Der Vorstand ist der Auffassung, dass jegliche unnötige Durchmischung von Personenkreisen vermieden werden sollte. Deshalb **findet der Herbstausflug dieses Jahr nicht statt.**

Kegeln

Die Auflagen für Sport in der Halle sind momentan sehr einschränkend. Das heisst Maskenpflicht, wenn die Sicherheitsabstände nicht gewährleistet werden können. Ausserdem muss Material, welches von verschiedenen Personen angefasst wird, ständig desinfiziert werden. Deshalb wurde entschieden, **das Kegeln ebenfalls abzusagen.**

Nikolaus

Der Vorstand verfolgt die aktuelle Situation genau und wird spätestens **Mitte November über die Durchführung entscheiden.**

Dorffest 2021

Der Vorstand hat sich die Frage gestellt, wie realistisch eine Durchführung im Juni 2021 ist. Der Vorstand ist sich einig, dass es für die Organisation eines Dorffestes Planungssicherheit braucht. Aufgrund der momentanen Lage konnte bis Dato nur das OK bestimmt und ein Grobkonzept erstellt werden. Der nächste Schritt wäre die Einholung einer Bewilligung bei der Gemeinde (in der Regel rund ein Jahr im Voraus). Aktuell würde die Gemeinde einen solchen Anlass kaum bewilligen. Deshalb wurde entschlossen, **das Dorffest auf Juni 2022 zu schieben.**

Wir bitten um Kenntnisnahme und vertrauen auf euer Verständnis.

Viele Grüsse und bleibt gesund 😊

Der Vorstand